



Die Herren 40 des TC Rimbach (von links Martin Krichbaum, Oliver Jacob, Patrick Speckhardt, Yevhen Nenko und Günther Schepers) gewannen ihr Auftaktspiel in der neuen Saison mit 4:2 gegen GW Walldorf.

BILD: TC RIMBACH

Die Doppel machen alles klar

Tennis: Herren 40 des TC Rimbach starten mit 4:2 gegen Walldorf

Rimbach. Mit einem 4:2-Sieg gegen GW Walldorf starteten die Herren 40 des TC Rimbach in die neue Saison in der Tennis-Bezirksoberliga. In dieser Runde geht das Team von Mannschaftsführer Oliver Jacob als 4er-Mannschaft ins Rennen und hofft auf eine etwas erfolgreichere Saison als im vergangenen Jahr.

Nach den Einzeln stand es 2:2. Für die Punkte sorgten Patrick Speckhardt mit einem 6:3/6:2-Erfolg und Yevhen Nenko, der mit 6:1/6:3 erfolgreich war. Martin Krichbaum und Günther Schepers gaben ihre Spiele in zwei Sätzen ab. In den anschließenden Doppeln gewannen Speckhardt/Krichbaum im Matchtiebreak 11:9 und Jacob/Nenko in zwei Sätzen mit 6:3/6:2, sodass am Ende ein verdienter 4:2-Erfolg auf dem Spielberichtsbogen stand. Weiter geht es für das TCR-Team mit einem Auswärtsspiel am 26. Mai bei der TG Bobstadt, die ihr Auftaktspiel ebenfalls 4:2 gewann.

Einen guten Start erwischten auch die Herren 50 des TCR. Mit 5:1 setzte sich das ebenfalls in der Bezirksoberliga aufschlagende Team

von Mannschaftsführer Jörg Martin gegen TC Seeheim II durch. Entschieden war die Begegnung bereits nach den Einzeln. Hier stand es nach Siegen von Patrick Speckhardt (6:0/6:1), Stephan Thienel (6:3/7:6), Ferenc Johannes Berns (6:2/6:0) und Jörg Martin (6:4/3:6/10:7) schon 4:0. In den anschließenden Doppeln siegten Brabandt/Berns mit 6:2/6:1, während Speckhardt/Thienel sich mit 4:6/4:6 geschlagen geben mussten. Am 25. Mai geht es für die Herren 50 auswärts beim TC Erzhausen weiter.

Die in der Gruppenliga (6er) spielenden Herren 60 der MSG BC Fürth/TC Rimbach Team mit Mannschaftsführer Holger Kieser kehrte vom Gastspiel beim TK Langen mit einer 1:8-Niederlage heim – was zu verschmerzen ist, denn schließlich spielte Langen mit dieser Aufstellung in der vergangenen Saison noch in der Verbandsliga. Für den Ehrenpunkt sorgte Uwe Katzenmeyer, der mit 7:5/6:3 erfolgreich war. Für das MSG-Team geht es am 25. Mai mit einem Heimspiel gegen TC Liederbach weiter.